

1 学年だよ！

第35号

出雲崎中学校 1 学年部

～オリンピックで感動が生まれる理由とは～

まもなく、平昌（ピョンチャン）オリンピックが開催されますが、オリンピックは、多くの人々の関心をくぎ付けにし、多くの感動が生まれます。それはなぜでしょうか？

それは、選手たちが「次はライバルに勝ちたい」「もっと強くなりたい」などと、精一杯頑張っている姿がそこにあるからかもしれません。スポーツ選手が精一杯頑張る姿には、私たち誰もがもつ「もっと成長したい」「もっと素晴らしい自分になりたい」といった強い願いがとても分かりやすい形で表れており、だからこそ、心が震え、感動すると言われていきます。

3 学期に入って生徒たちに、「いろいろなことを体験して経験値を上げていこう」という話をしました。いろいろなことを体験しておく、できそうなことが増えていくと思います。その際に大切なのは、「失敗する可能性に直面し、失敗の恐怖を乗り越えて挑戦する」ことです。

「これなら、絶対大丈夫！」という時しか挑戦しないと、たとえ成功したとしても、「もっと成長したい」という自分の強い願いを満たすことはできないと思います。

今週は第二回雄飛会総会が行なわれ、今年度の生徒会活動のまとめが行われると同時に、来年度に向けての活動もスタートしました。今年度最後の定期テストまで、あと、2 週間ほどになりました。来年度に向けて、生徒たちが自分の目標に向かって、前向きに粘り強く取り組む姿をたくさん目にする事ができるといいなあと思っています。



生徒総会の時の様子です。当日は、1年生からも意見が積極的に出されました。

☆リーダー研修会が行われました☆

生徒会活動の中心となる生徒が、リーダーとしてのあるべき姿勢や心構えを学ぶための研修会が24日に開かれ、1年生からも8名の生徒が参加しました。全5回の研修会の第1回目の今回は、「リーダーとして大事なこと」などについて学びました。リーダーとは何事にも前向きに取り組んでいる人です。研修会を通して、たくさんの方のことを身につけてほしいと思います。

最初に、内山先生から研修会の目的など、大切なお話がありました。



←リーダーの条件について話し合っています。

来週の予定

1/2月	曜	1 限	2 限	3 限	4 限	5 限	6 限	下校予定	行事等
29日	月	英語	社会	保体	理科	国語		17:30	全校朝会
30日	火	理科	保体	数学	国語	道徳	総合	17:30	
31日	水	数学	家庭	英語	技術	音楽	国語	16:05	部活休止
1日	木	数学	理科	数学	保体	社会	英語	17:45	
2日	金	学活	英語	美術	美術	音楽	社会	17:45	学年朝会

※今週の週末課題は数学です。29日（月）の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン（フルネームでお願いします）が必要となります。よろしくお願ひします。

※先週行った身体測定の結果が記録された、「けんこうのきろく」の提出締切が29日（月）までとなっております。まだ提出されていない方は、保護者印を押印の上、家庭連絡封筒に入れてお子さんに持たせてください。

※2月から、部活動終了が17時30分、完全下校が17時45分となります。